

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Sex mit dem Ex-Partner hoch im Kurs

Stuttgart, 11.12.2013, 09:38 Uhr

GDN - Wenn es um Sex-Partner geht, setzen Frauen und Männer ganz offensichtlich gern auf Altbewährtes: Laut einer Umfrage des Lifestyle-Portals "WomensHealth.de" mit insgesamt 5.000 Teilnehmern sind 44 Prozent der Frauen und 39 Prozent der Männer schon einmal mit dem oder der Verflissenen im Bett gelandet. Aber auch das komplette Gegenteil - Sex mit einer vollkommen fremden Person - ist bei vielen der Umfrage-Teilnehmern beider Geschlechter ziemlich beliebt.

Demnach haben sowohl ein Drittel der Männer als auch Frauen schon einmal das Bett mit einem oder einer Unbekannten geteilt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26690/umfrage-sex-mit-dem-ex-partner-hoch-im-kurs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619